

**NAMA-NAMA JORONG DI KECAMATAN SUNGAI PUA KABUPATEN
AGAM: TINJAUAN SEMANTIK**

Skripsi Ini Disusun sebagai Salah Satu Syarat untuk Memperoleh Gelar Sarjana
Humaniora pada Prodi Sastra Indonesia Fakultas Ilmu Budaya
Universitas Andalas



REZA AULIA

BP 1910722023

Pembimbing :

Leni Syafriyahya, S.S.,M.Hum.

Dra. Efri Yades, M.Hum.

Prodi Sastra Indonesia

Fakultas Ilmu Budaya

Universitas Andalas

Padang

2024

ABSTRAK

Reza Aulia 1910722023. “Nama-Nama Jorong di Kecamatan Sungai Pua Kabupaten Agam: Tinjauan Semantik”. Prodi Sastra Indonesia Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas: Padang. Pembimbing I. Leni Syafyaha, S.S., M.Hum. dan Pembimbing II, Dra. Efri Yades, M.Hum.

Permasalahan yang dibahas dalam skripsi ini adalah 1) Apa saja nama-nama jorong di Kecamatan Sungai Pua Kabupaten Agam dan latar belakang penamaan dari jorong tersebut? 2) Jenis-jenis makna apa saja yang terdapat pada nama-nama jorong yang ada di Kecamatan Sungai Pua Kabupaten Agam? Penelitian ini bertujuan untuk 1) Mendeskripsikan nama-nama jorong di Kecamatan Sungai Pua dan menjelaskan latar belakang penamaan dari nama-nama jorong tersebut. 2) Menjelaskan jenis-jenis makna yang terdapat pada nama-nama jorong di Kecamatan Sungai Pua Kabupaten Agam.

Metode dan teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah 1) Tahap penyediaan data, 2) Tahap analisis data, dan 3) Tahap penyajian hasil analisis data. Pada tahap penyediaan data digunakan metode simak dan metode cakap. Dalam metode simak digunakan teknik dasar yakni teknik sadap dan teknik lanjutan. Teknik lanjutan terdiri atas teknik Simak Libat Cakap (SLC), teknik rekam, dan teknik catat. Dalam metode cakap digunakan teknik dasar, teknik pancing, dan teknik lanjutan, teknik cakap semuka. Dalam tahap analisis data, digunakan metode padan referensial dan metode padan translational dengan teknik dasar: teknik Pilah Unsur Penentu (PUP) dan teknik lanjutan: teknik Hubung Banding Membedakan (HBB). Pada tahap penyajian hasil analisis data, digunakan metode penyajian informal. Berdasarkan hasil analisis data, ditemukan 27 nama-nama jorong di Kecamatan Sungai Pua.

Ditemukan latar belakang penamaan berdasarkan tempat asal, yaitu: *Pasa Kubang Tabek, Dadok, Tampaik, Suntieng, dan Batu Gadang*. Penyebutan Sifat Khas: *Sawah Liek, Sawah Landek, Sungai Buluah, dan Pandam*. Penemu dan Pembuat: *Sawah Rakan dan Kubu*. Keserupaan: *Kapalo Koto dan Sawah Liek*. Penamaan Baru: *Kapalo Koto, Tengah Koto, Limo Kampuang, Galuang, Limo Suku, Padang Kudo, Padang Tarok, Sariak Ateh, Baruah Mudiak, Talao, Simpang, Simpang Ampek, Simpang Tigo, Aceh Baru, Sawah Landek, dan Lukok*. Peniruan bunyi: *Giriang-Giriang*. Makna nama-nama jorong di Kecamatan Sungai Pua, Kabupaten Agam terdiri atas empat jenis, yakni makna referensial, makna leksikal, makna gramatikal, dan makna kognitif. Beberapa nama jorong di Kecamatan Sungai Pua memiliki makna lebih dari satu yang terdapat di Nagari Padang Laweh, yakni di jorong *Tampaik* yang bermakna referensial, leksikal, kognitif.

Kata kunci: *nama, jorong, dan makna*